



[Trump & Biden](#) by [ekaden](#) is licensed under CC BY-SA 2.0

Pourquoi tant de personnes votent-elles encore pour le président Trump ?

- Josue Michels
- [03/11/2020](#)

Aujourd'hui, 3 novembre, c'est le jour des élections aux États-Unis. Une fois de plus, des millions d'Américains votent pour le président Donald Trump. La plupart de nos lecteurs vivent en dehors des États-Unis et ont peut-être du mal à comprendre pourquoi il en est ainsi.

Les médias libéraux ont été plus critiques à l'égard du président Trump que tout autre président précédent. Le parti démocrate n'a jamais autant lutté pour s'opposer à un président républicain au pouvoir, même au point de chercher à le mettre en accusation. Des milliers de personnes ont défilé dans les rues pour manifester, protester et même se révolter pour lui montrer leur opposition. Il est accusé de la mort de milliers de personnes qui sont mortes du coronavirus.

Les médias français ont du mal à comprendre pourquoi tant de personnes continuent à voter pour le président Trump. Cela est dû en partie au fait qu'ils ne comprennent pas combien d'Américains ont subi les conséquences négatives de l'administration précédente.

Pour comprendre pourquoi tant d'Américains placent leur espoir dans Trump, il faut comprendre les dégâts causés par l'administration du président Barack Obama.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a mis en évidence un grand nombre des tendances destructrices que l'administration Obama a menées. Plus important encore, il révèle les forces spirituelles qui travaillent en Amérique pour faire tomber cette nation autrefois grande. Le président Obama avait promis de transformer fondamentalement l'Amérique. M. Flurry a expliqué dans « [L'Amérique a été 'transformée fondamentalement'](#) » :

M. Obama parle avec mépris, et ouvertement, de ce qu'il entend par « transformer fondamentalement l'Amérique ». Maintenant qu'il n'est plus en fonction, il nous dit quel était son véritable objectif, et qui est toujours le sien : « de détruire complètement le système et le rebâtir » !

Dans le passé, de telles révolutions ont généralement poussé des millions de personnes à verser leur sang.

Si vous pensez que mon point de vue est irréal, considérez ceci : nous n'avons jamais vu une Amérique plus amèrement divisée, et cet homme qui a fondamentalement transformé l'Amérique a provoqué une grande partie de cette division. Il a presque détruit la république constitutionnelle d'Amérique. Nous n'avons jamais vu une telle haine entre les Américains.

La Bible révèle dans 2 Rois 14 : 26-27 que Dieu envoie un Jéroboam II du temps de la fin pour sauver temporairement de la destruction totale l'Israël moderne, principalement les États-Unis et la Grande-Bretagne.

Cependant, Dieu met également en garde contre le fait de mettre sa confiance dans l'homme (Jérémie 17 : 5). Beaucoup en Amérique n'ont pas appris cette leçon. Au lieu de se tourner vers Dieu dans la repentance, beaucoup se tournent maintenant vers un seul homme pour les sauver du mal qui s'accumule. Dieu avertit que si les hommes ne se repentent pas d'avoir transgressé Sa loi et n'apprennent pas à se fier uniquement à Lui, le résultat ne sera que du mal en permanence.

Pour comprendre ce que la Bible révèle sur l'état de l'Amérique aujourd'hui, demandez un exemplaire gratuit de [L'Amérique sous attaque](#) et lisez « [L'Amérique a été 'transformée fondamentalement'](#) ». Sans comprendre le problème spirituel auquel l'Amérique est confrontée, on ne peut pas comprendre l'état actuel de l'Amérique et son avenir.

